



SENNHEISER ANNONCE L'INTEGRATION DES SYSTEMES DE MICRO DIGITAL 6000 AUX CONSOLES YAMAHA

Las Vegas/Wedemark, 07 juin 2018 – A l’occasion d’InfoComm, Yamaha et Sennheiser annoncent que les systèmes de microphones Sennheiser Digital 6000 vont désormais pouvoir être intégrés aux consoles de séries Yamaha CL et QL grâce aux nouveaux firmwares Sennheiser et Yamaha mis à jour. Dorénavant, les récepteurs sans fil Sennheiser EM 6000 et EM 6000 DANTE peuvent être contrôlés directement à partir des consoles, ce qui permet aux ingénieurs de vérifier les paramètres comme la performance HF, la qualité de la liaison, le niveau audio et le statut de la batterie depuis la console directement et aussi d’ajuster certains paramètres sans avoir recours à d’autres logiciels ou écrans. Cette intégration est déjà disponible pour les consoles Soundcraft Vi000.

« Yamaha continue d’offrir de nouvelles solutions pratiques au travers de sa collaboration avec différents partenaires », déclare Yoshi Tsugawa, directeur général de la division Yamaha Pro Audio. « Cette annonce fait passer la collaboration à un niveau supérieur. Les consoles de mixage numériques vont occuper une plus large place que le seul mixage dans les sound systems d’aujourd’hui et aucune entreprise ne peut endosser seule les fonctionnalités mobilisées. Des solutions universelles ne sont envisageables qu’avec le support et la coopération de tierces parties. Les retours d’information de nos clients sont aussi un ingrédient vital. Pour faire suite aux demandes de nos clients, nous allons poursuivre nos collaborations avec des tiers pour produire de futures solutions d’excellence. »

« Sennheiser est toujours heureux de collaborer avec d’autres fabricants pour établir une interface entre nos systèmes et leurs produits et rendre les workflows utilisateur aussi fluides que possible », déclare Tom Vollmers, chef de produit senior Professional Audio chez Sennheiser. « Nos clients nous demandent de pouvoir contrôler les paramètres EM 6000 depuis la console de mixage directement. Nous sommes heureux que Yamaha et Soundcraft proposent cette intégration à certaines consoles de leurs gammes et nous travaillons avec d’autres fabricants pour ajouter cette option à leurs consoles. »

Rendez-visite à Sennheiser au salon InfoComm 2018, Hall central, stand C1660 et North Hall, stand N1427.



A propos de Sennheiser

Sennheiser façonne le futur de l'audio – une vision fondée sur plus de 70 ans de culture de l'innovation, qui est profondément enracinée au sein de l'entreprise. Le groupe, né en 1945, a su se hisser parmi les plus grands fabricants mondiaux de casques, microphones et systèmes de transmission sans fil tout en conservant son esprit d'entreprise familiale. Il compte aujourd'hui 20 filiales commerciales et des partenaires commerciaux de longue date dans plus de 50 pays et possède ses propres unités de production en Allemagne, en Irlande et aux États-Unis. Sennheiser emploie près de 2 800 salariés dans le monde, tous unis par la même passion pour l'audio. Dirigé depuis 2013 par Daniel Sennheiser et le Dr. Andreas Sennheiser, la troisième génération de la famille à la direction de l'entreprise. En 2016, le groupe Sennheiser a réalisé un chiffre d'affaires de 658,4 millions d'euros. www.sennheiser.com

Contact Local

L'Agence Marie-Antoinette

Julien Vermessen

01 55 04 86 42

julien.v@marie-antoinette.fr

Julien Brault

01 55 04 86 42

julien@marie-antoinette.fr

Sennheiser electronic GmbH & Co. KG

Ann Vermont

Public Relations Manager

Southern & Western Europe

01 49 87 44 20

ann.vermont@sennheiser.com

Contact Global

Stephanie Schmidt

+49 (5130) 600 – 1275

stephanie.schmidt@sennheiser.com